



CARACTERISTICAS DE LAS JUNTAS DE VECINOS EN BARRIOS DE SANTIAGO

El surgimiento de este material tiene por finalidad contribuir a los debates que se están abriendo en distintas instancias relacionadas con el GOBIERNO LOCAL Y REGIONAL, en diferentes Comisiones Técnicas en las propias organizaciones vecinales de base en los organismos no gubernamentales y organizaciones políticas.

Detrás de este esfuerzo está la voluntad por contribuir al fortalecimiento y el mejoramiento de las organizaciones vecinales que ya han empezado el camino de la DEMOCRATIZACION desde los barrios y gracias a los cuales fue posible hacer esta lectura de la realidad vecinal.

La información que contiene este documento fue recopilada mediante el levantamiento de una encuesta, donde la totalidad de los organismos barriales muestrados corresponden a juntas de vecinos ligadas al proceso y la campaña de democratización vecinal.

En total se incluyeron 30 juntas de vecinos que están distribuidas en 24 comunas del GRAN SANTIAGO, reuniendo a un total de 27,946 personas que se inscribieron como socios de la Junta de Vecinos con el propósito explícito de elegir democráticamente a sus representantes, un promedio de 1.397 personas por unidad vecinal.

Agradecemos el aporte de la COMISION NACIONAL DE JUNTAS DE VECINOS DEMOCRATIZADAS y a sus dirigentes Enrique Nuñez, también de otras organizaciones no gubernamentales, en especial a SEPADE y EVGL y muy en especial a numerosos dirigentes de base, sin cuya contribución la realización de este estudio no habría sido posible.

El período de recolección de la información se inicia en el mes de julio durante el SEMINARIO METROPOLITANO DE JUNTAS DE VECINOS DEMOCRATIZADAS y finaliza en el mes de NOVIEMBRE, poco antes de la realización de las elecciones Presidenciales del 14 de diciembre.

1.- RESULTADOS DEL CATASTRO

El número de habitantes representados